



Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg 06.01.2025

Auftakt zum Festjahr „875 Jahre Schwarzenberg“ am 11. Januar 2025

Nachdem der Auftakt zum Festjahr „875 Jahre Schwarzenberg“ am vergangenen Wochenende auf Grund der amtlichen Wetterwarnungen zu Glätte und gefrierendem Regen abgesagt werden musste, steht nun der neue Termin fest.

Am **Samstag, 11. Januar 2025, 16 Uhr**, erfolgt nun endlich der **Auftakt zum Festjahr „875 Jahre Schwarzenberg“ auf dem Schwarzenberger Markt**.

Bei einer großen Puzzleaktion mit dem Läuferbund Schwarzenberg 1990 e.V. auf dem Marktplatz begrüßen die Schwarzenberger mit ihren Gästen ein erlebnisreiches Jahr 2025.

Insgesamt 14 bunte Puzzleteile bringen die Sportler des Läuferbundes Schwarzenberg auf den Markt.

14 Puzzle stehen dabei für 14 Stadt- und Ortsteile, aus denen Schwarzenberg mit seiner langen und besonderen Geschichte besteht. Diese werden dann vor Ort im Marktbereich zusammengepuzzelt (2,80 m breit und 1,60 m hoch) – symbolisch für den Zusammenhalt der Stadt. Die Farben der Teile entsprechen dem bunten Veranstaltungskalender für das Festjahr 2025.

Gelaufen kommen die Vertreter des Läuferbundes aus allen Richtungen – nämlich genau aus diesen Stadt- und Ortsteilen der Perle des Erzgebirges.

Möglich machen diese Puzzleaktion engagierte Partner und Unternehmen aus der Stadt, welche die Konstruktion und Fertigung übernahmen:

- igw-Bau GmbH Schwarzenberg
- Porsche Werkzeugbau Standort Schwarzenberg

Die Idee dazu entstand im Marketingteam zum Festjahr, umgesetzt mit der Handschrift von Luise Egermann. Ein großer Dank gilt allen Unterstützern!

Die Veranstaltung wird ca. 45 Minuten dauern.

